



年の瀬 師走

令和4年も1か月を切りました。「年の瀬、師走」と聞くとなんとなくあわただしさを感じますね。川の流れを表す「瀬」が使われているのは、「瀬」には急な流れを表す意味が含まれているからのもので、年の瀬はまさに、あっという間に過ぎ去る年末を言い当てていますね。また、「師走」の由来には、あまり知られていないものとして「為果つ(しはつ)」「やりとげる」という意味もあるようです。※「為」の意味(する、行う、なす)

この1年の総決算の月。3年生にとっては面談を重ねて受験先を決め、目標に向けて腰を据えて頑張っていく時期。1、2年生にとっては、この1年の積み重ねを振り返って、ステップアップする時です。「忙しさ」で「心」を「なくす」ことがないようにしましょう。

11/16(水) 人権教室

今年度の人権集会のテーマは「幸せって何だろう」。講師の人権擁護委員の先生から「幸福」は集合体であることや幸福の8項目等について教えていただきました。



【幸福の8項目】①ポジティブ思考が大切 ②没頭できるものがある ③達成感を味わうことができる ④いい人間関係が築けている ⑤生きる意味を知ることができる ⑥自分にとっての幸せを見つけることができる ⑦やったことのないことにチャレンジできる ⑧自分の強みを見つけそれを生かすことができる。

8項目をふだんの生活に生かしていきたいですね。

11/16(水) 納税表彰式

香取神宮神徳館において、税についての作文や税の標語の表彰式が行われました。本校からは3年女子1名が、「佐原税務署管内納税貯蓄組合連合会優秀賞」を受賞



し、表彰を受けました。税の作文の最後は「税金は人々を幸せに、安全に、豊かに暮らすためのおまじない。」と締めくくられています。全文は各学年の廊下に掲示し紹介しています。また、本校が「租税教育推進校東京国税局長感謝状」を受賞しましたこともご報告いたします。

11/17(木) 学校保健委員会

学校医の先生をお招きして、学校保健委員会を開催しました。学校保健委員会は、多様化する健康の問題に適切に対処するとともに、健康づくりを推進し、生徒の心身の健全な発達を目的として活動する会議です。学校からは、健康管理、健康教育、学校給食、食育指導、香取学習2の点から担当者が発表し、感染症対策や食育等について協議を行いました。学校医の先生からは、免疫力を高めるためにも、睡眠、バランスのとれた栄養、適度な運動が大切であることを伺いました。また、「考える」ことの大切さもご指摘いただきました。



11/22(火) 香取市中学生議会

香取市中学生議会に本校から3年女子2名が参加しました。実際に使う議場で、市長・副市長・市役所の各課の課長を前にして緊張の中、2人も堂々と質問することができました。夏休み前から、社会科の地方自治の学習と関連付けて話し合い活動を行い、質問や提案を考えてきました。その中から香取中では「香取市の少子化対策について」「多くの人々が利用できる公園やスポーツ施設の設置について」の2つを議題にしました。市長をはじめ、各関係課長などから答弁があり、香取市としての考えや取組について理解することができました。



12月の主な行事予定

1日(木)	部活動中止	16日(金)	香中検定・英語テスト
6日(火)	全校三者面談 ~12/9まで	19日(月)	香中検定・英語再テスト 生徒会各委員会
11日(日)	小江戸マラソン	23日(金)	全校集会 3時間授業 部活動中止
12日(月)	香中検定・英語強化週間 ~12/15	※新型コロナウイルス感染症の感染状況によって、学校行事や大会等が変更になる場合がございますので、あらかじめご了承ください。	



生徒の活躍

9/10 香取郡小中学校科学作品展

- 金賞 1年 「発電できる装置を作るための実験」
- 金賞 2年 「猫の手について」
- 銀賞 1年 「テレビのリモコンの通信」
- 銀賞 1年 「カイロを使ってゆで卵を作る」
- 銀賞 2年 「土砂災害はどんな条件のときに起きやすいのか」
- 銀賞 2年 「ムラサキキャベツ液で色実験」



10/16 香取市人権標語展

- 優秀賞 3年 「認め合い 幸せの音色 鳴り響く未来」
- 2年 「私色(わたいろ) 混ぜってはじめて 無限色(むげんしよく)」
- 1年 「違い知り皆で築く次の道 道の先には 輝く未来」

11/8 香取郡市書写展覧会

- 最優秀 1年 1名
- 優秀 1年 1名
- 特選 1年 1名、3年 1名
- 金賞 2年 1名、3年 1名
- 銀賞 3年 1名



11/12 オリンピック争奪陸上競技大会

- 共通走高跳 第3位 2年男子 (1m60)、1年砲丸投 第6位 1年男子 (5m48)
- 共通110mH 第8位 1年男子、1年走幅跳 第6位 1年女子 (3m96)

11/25 香取小中体育連盟表彰 優秀選手賞 3年 男子1名

小見川支所いぶき館での表彰式に参加。陸上競技に優れた成績を収めた功績で表彰を受けました。



11/27 千葉県U13ソフトテニス選手権大会香取予選会

- 第3位 1年女子ペア

11/30 香取神宮大饗祭 大和舞を奉納 2年 男子1名

香取神宮本殿前で、かがり火のもと若武者装束を着て立派に大和舞を披露しました。

大饗祭は神無月で神々が出雲に行かれた帰路香取神宮でお迎えし、お供え物や舞等でねぎらいもてなすものと伝えられ、その伝統行事に参加しました。なお、香取神宮の神様は、神無月に出雲には行かずこの地域をお守りしているとのこと。



校庭美化活動

11/28 生徒会委員会活動の中で、美化委員会の生徒を中心に校庭の花壇の整備と、プランターへのパンジー植栽、壁掛バスケットにシクラメン、パンジー、ピオラのフラワーアレンジメントをつくり、通用門や正門等を華やかに飾りました。冬の寒い時期、明るい色調の花々が登下校する生徒や来校される保護者、地域の方々などをあたたかい気持ちにさせてくれると思います。来校時はぜひご覧ください。

